



二俣川小だより

12月号

横浜市立二俣川小学校 令和2年11月25日

校長 泉 太郎



二小運動会から二小音楽会へ

校長 泉 太郎

10月31日土曜日、好天の下、「二小運動会」を開催することができました。当日は、コロナウイルス対策のため、保護者の参観を1名とさせていただきますが、子どもたちにたくさんの拍手をいただきありがとうございました。

プログラムを精選し午前中開催という今までにない形での実施でしたが、子どもたちが個人種目に精いっぱい力をふりしぼる姿、団体演技でこれまでの練習の成果を發揮し一生懸命に演技する姿は、いつもの運動会と変わらず感動的でした。二俣川小学校の運動会もまた素晴らしいなと心から感じました。



参観人数の制限や入替制の導入など保護者の皆様にもご負担をおかけしましたが、この状況の中ご理解・ご協力をいただき、当日の運営はとてもスムーズに進めることができました。また、PTA本部役員の皆様も様々な場面を想定し、当日の運営に当たってくださいました。ありがとうございました。

12月5日土曜日には「二小音楽会」を開催します。現在子どもたちは、クラスや学年、パートごとなど、素敵な演奏を作り上げるために練習に取り組んでいます。校長室にも子どもたちの合唱や合奏の響きが聞こえてきます。感染症拡大防止のため、



音楽会も保護者の入場を1名と制限させていただきますが、ぜひ、子どもたちの心のこもった演奏をお聴きください。会場となる体育館への入場の方法等についてはすでにお知らせしていますが、運動会同様ご理解・ご協力ください。よろしくお願いいたします。

一斉臨時休業でスタートした令和2年度も、まもなく冬休みに入り新しい年を迎えます。ここにきてコロナウイルス感染者の数が再び増加しています。第3波襲来ともいわれ、今後さらに感染者数が増えるという報道もされています。学校では引き続き「あいてますか」を意識し教育活動を進めていきます。ご家庭の皆様、地域の皆様におかれましても、ご留意いただき、皆様ご健康に新年を迎えられますようお願いいたします。

本年の教育活動に対するご理解・ご協力に感謝いたします。

令和3年もどうぞよろしくお願いいたします。

横浜市立二俣川小学校 職員一同